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Anggota	DPR	RI	periode	2024-2029	dipastikan	tidak	akan	mendapatkan	fasilitas	

rumah	dinas.	 	Kini	fasilitas	hunian	itu	akan	diganti	'mentahan'	alias	uang	tunai	

dalam	 bentuk	 tunjangan.	 Apakah	 ini	 terkait	 kebijakan	 pindah	 ke	 Ibu	 Kota	

Nusantara	(IKN)?	Sekretaris	Jendral	(Sekjen)	DPR	Indra	Iskandar	menepisnya.	Dikatakan	

alasannya	 karena	 pemberian	 tunjangan	 dinilai	 lebih	 bermanfaat,	 daripada	

mengeluarkan	anggaran	untuk	melakukan	renovasi	rumah	dinas	yang	sudah	tua.	Terkait	

nilainya,	 masih	 dalam	 diskusi.	 Yang	 pasti	 disesuaikan	 perolehan	 harga	 sewa	 untuk	

kawasan	Senayan,	Semanggi	hingga	Kebayoran	Baru.	Berdasarkan	riset	awal	hunian	di	

sekitar	kompleks	Parlemen,	kisaran	tunjangan	yang	akan	diberikan	kisarannya	Rp	30	

juta	sampai	Rp	50	juta	per	bulan.	Sementara	untuk	anggota	DPR	periode	2019-2024	yang	

kembali	terpilih	maupun	tidak	terpilih	diwajibkan	mengembalikan	rumah	dinas	paling	

lambat	30	September	2024	kepada	Unit	Pengelola	Rumah	Jabatan,	dengan	dilengkapi	

daftar	barang	inventarisasi	rumah	jabatan.	Diketahui,	rumah	dinas	anggota	DPR	RI	ada	di	

dua	 komplek	 perumahan,	 yaitu	 di	

Kalibata,	 Jakarta	 Selatan	 dan	

U l u j am i , 	 J a k a r t a 	 B a r a t .	

Jumlahnya	 575	 unit	 sesuai	

jumlah 	 anggota 	 dewan	

periode	sebelumnya.	Jadi	

bangunan	nganggur?

Baca	Hal	11....

Rumah Dinas DPR 
Ditiadakan, 
Diganti 'Mentahan’

Ketua DPR sebesar Rp 5.040.000, 

Wakil Ketua DPR sebesar Rp 4.620.000, 

Anggota DPR sebesar Rp 4.200.000. 

Gaji pokok  DPR

Uang sidang/paket sebesar Rp 2.000.000.

Asisten anggota Rp 2.250.000.

Tunjangan beras sebesar Rp 30.090 per jiwa, setiap bulan.

Tunjangan PPh Rp 2.699.813.

Tunjangan DPR

Tunjangan	istri	sebesar	10%	dari	gaji	pokok	untuk:

- Anggota DPR Rp 420.000 per bulan.

- Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 462.000 per bulan.

- Anggota DPR merangkap Ketua Rp 504.000 per bulan.

Tunjangan	untuk	dua	anak	sebesar	2%	dari	

gaji	pokok	anggota	DPR	RI	untuk:

- Anggota DPR Rp 168.000 per bulan.

- Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 184.000 per bulan.

- Anggota DPR merangkap Ketua Rp 201.600 per bulan.

Tunjangan	jabatan	Anggota	DPR	RI:

- Tunjangan jabatan Anggota DPR Rp 9.700.000 per bulan.

- Tunjangan jabatan Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 15.600.000 per bulan.

- Tunjangan jabatan Anggota DPR merangkap Ketua Rp 18.900.000 per bulan.

Tunjangan	kehormatan	anggota	DPR	RI:

- Tunjangan kehormatan Anggota DPR Rp 5.580.000 per bulan.

- Tunjangan kehormatan Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 6.450.000 per bulan.

- Tunjangan kehormatan Anggota DPR merangkap Ketua Rp 6.690.000 per bulan.

Tunjangan	komunikasi	anggota	DPR	RI:

- Tunjangan komunikasi Anggota DPR Rp 15.554.000 per bulan.

- Tunjangan komunikasi Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 16.009.000 per bulan.

- Tunjangan komunikasi Anggota DPR merangkap Ketua Rp 16.468.000 per bulan.

- Bantuan listrik dan telepon Rp 7.700.000

Lain-lain

- Tunjangan rumdin (nominal dalam diskusi) 

- Tunjangan beras pensiunan sebesar Rp 30.900 per bulan.

Uang Pensiun sebesar 60% dari gaji pokok:

Ketua DPR sebesar Rp 3.024.000.

Wakil ketua DPR sebesar Rp 2.772.000.

Anggota DPR sebesar Rp 2.520.000.

Biaya	perjalanan	harian:

- Uang harian daerah tingkat I (per hari) Rp 5.000.000.

- Uang harian daerah tingkat II (per hari) Rp 4.000.000.

- Uang representasi daerah tingkat I (per hari) Rp 4.000.000.

- Uang representasi daerah tingkat II (per hari) Rp 3.000.000.
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Bakal Blokir Aplikasi X 
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GAJI & 
TUNJANGAN 
FANTASTIS 
ANGGOTA 

DPR RI

Topan Krathon Gulung Taiwan
ngin	kencang	dan	hujan	deras	akibat	terjangan	topan	Krathon	Adi	Taiwan	menyebabkan	2	orang	meninggal	dunia,	102	orang	
cedera	serta	dua	orang	dilaporkan	hilang.	Data	hingga	Kamis	

(3/10/2024)	 juga	 mengatakan	 ribuan	 warga	 masih	 mengungsi.	
Berita	lengkap	baca	Hal.	12.(ap.ist)
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Kominfo Klaim 

Bakal Blokir Aplikasi X hingga Temu
JAKARTA-Kementerian Komunikasi 
dan Informatika (Kominfo) meng-
klaim akan memblokir atau menutup 
akses beberapa aplikasi yang me-
rugikan bagi Indonesia. Media sosial 
milik Elon Musk, X -- dulunya twitter 
dan aplikasi Temu, yakni sebuah 
platform e-Commerce asal China-- jadi 
targetnya. 

Sejauh ini, Pemerintah Indonesia 
sudah memastikan melarang Temu 
untuk menjalankan usahanya di 
Indonesia. Menteri Kominfo Budi Arie 
Setiadi mengatakan nasib pelaku 
Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah 
(UMKM) dalam negeri jadi terancam, 
jika Temu masuk ke pasar Indonesia.

" K a m i  d i  K o m i n f o  s a n g a t 
berkepentingan untuk turut menjaga 
nasib UMKM kita, UMKM Indonesia 
karena di situ ada tenaga kerja kan. 
Jadi, jangan sampai platform dari luar 
negeri ini menghancurkan UMKM kita. 
Kita harus menjaga UMKM kita. 
Pokoknya, kita enggak izinkan (Temu 
masuk Indonesia)," ujar Budi di 
Kementerian Kominfo, Jakarta, Kamis 
(3/10/2024).

Kendati begitu, aplikasi Temu 
masih bisa ditemukan dan juga 
diunduh oleh masyarakat karena 
terpampang di Play Store dan App 
Store. Disampaikan oleh Budi bahwa 
aplikasi Temu akan diblokir ke 
depannya.

"Ya, pasti dong karena kalau sudah 
dilarang pasti diblokir. Masa diblokir 
tanpa dilarang, ya kan?," tegas Budi. 

D i t a n y a  m e n g e n a i  k a p a n 
pemblokiran aplikasi Temu dilakukan 
oleh Kominfo, begini jawaban Budi. 
"Ya nanti kita iniin karena ini nasib 
UMKM. Kita blokir," ungkapnya.

Budi menambahkan ia telah 
berkomunikasi  dengan Menteri 
Perdagangan Zulkifli Hasan dan 
Menteri Koperasi dan UKM Teten 
Masduki terkait nasib aplikasi e-
Commerce asal China, Temu, ini di 
Indonesia.

"Sudah bahwa platform (Temu) ini 
harus dilarang karena menyangkut 
n a s i b  U M K M  k i t a  d i  s e l u r u h 
Indonesia," ucapnya.

"Ya pasti dari kita, kita anggap itu 
platform atau PSE itu tidak memenuhi 
pesyaratan dan ketentuan yang ada di 
Indonesia, sehingga harus kita blokir 
atau take down (dari Play Store dan 
App Store)," pungkasnya.

Tak hanya di Indonesia, kehadiran 
Temu ternyata juga ditentang di 
beberapa wilayah, termasuk Eropa 
dan Amerika Serikat (AS). Dituduh 
lakukan praktik manipulatif di Eropa 

Temu, aplikasi marketplace versi 
internasional dari Pinduduo asal 
China, memperluas operasinya ke 

negara-negara Barat tahun lalu. 
Dimulai dari Amerika Serikat pada 

musim gugur 2022 dan kemudian ke 
selusin negara Uni Eropa termasuk 
Belgia, Prancis, Polandia, Jerman, 
hingga Inggris pada April 2023. 

Sebagai bagian dari ekspansi ke 
Eropa, perusahaan induk Temu, PDD 
H o l d i n g s ,  j u g a  m e m i n d a h k a n 
kantornya untuk operasi internasional 
dari Shanghai ke Dublin, Irlandia pada 
bulan Mei 2023. 

Temu pun menjadi booming. Temu 
menjadi aplikasi yang paling banyak 
diunduh di Apple App Store di Belgia, 
Prancis, Italia, Jerman, dan Portugal 
pada 8 Juli lalu. Data ini berasal dari 
situs web pelacakan SimilarWeb. 

Temu juga menjadi aplikasi yang 
paling banyak diunduh kedua di toko 
Apple AppStore di Belanda, Polandia, 
Swedia, dan Inggris Raya. Meski 
populer, kehadiran Temu di Eropa ini 
memantik perhatian dari sejumlah 
organisasi konsumen. Pasalnya, Temu 
dianggap menenerapkan praktik 
manipulatif. 

Direktur Jenderal Organisasi 
Konsumen Eropa (BEUC), Monique 
G oye n s  m e n c o n to h ka n  p ra k t i k 
manipulatif yang ditemukan di Temu 
adalah taktik Upselling. Taktik ini 
membuat pengguna Temu membeli 
produk yang lebih mahal atau lebih 
banyak dari produk yang mereka ingin 
beli di aplikasi. 

Praktik manipulatif lainnya adalah 
mempersulit prosedur penutupan 
akun. BEUC juga menyebut Temu 
t r a n s p a r a n  t e r k a i t  s i s t e m 
rekomendasi dan kriteria produk yang 
disarankan.  Praktik-praktik itu 
dianggap melanggar Undang-Undang 
Layanan Digital (Digital Services 
Act/DSA). 

Di samping itu, ada beberapa 
o r g a n i s a s i  ya n g  m e ny u a ra k a n 
keraguan tentang legalitas dan 
keamanan produk yang tersedia di 
Temu. 

Elon	Musk	Tak	Punya	Kantor	
di	Indonesia

Di antara platform digital yang 
beroperasi di Indonesia, X menjadi 
salah satu yang tidak memiliki kantor 
perwakilan di Indonesia. 

M e n t e r i  K o m u n i k a s i  d a n 
Informatika (Menkominfo) Budi Arie 
Setiadi, mengatakan Pemerintah 
Indonesia akan mendorong agar 
platform kepunyaan Elon Musk itu 
memil iki  kantor perwakilan di 
Indonesia.

" D i a  h a r u s  p u n ya  ( k a n t o r ) 
perwakilan di Indonesia seharusnya 
karena dia beroperasi di Indonesia. 
Apalagi X itu penggunanya (mencapai) 
25 juta pengguna di Indonesia," ujar 
Budi Arie di Kementerian Komunikasi 
dan Informatika (Kominfo), Jakarta, 
Kamis (3/10/2024).

Pembahasan agar X membuka 
kantor Indonesia terus dilakukan 
Pe m e r i n t a h  I n d o n e s i a  d e n g a n 
perusahaan teknologi tersebut . 
Sebagai informasi, sebelum dibeli Elon 
Musk senilai USD 44 miliar pada 2022, 
X dulunya bernama Twitter dan 
memiliki kantor di Indonesia sejak 
2015.  Namun rupanya saat  ini 
Kominfo menyebutkan X tidak punya 
kantor perwakilan di Indonesia.

"Ya, nanti ini kita juga nih, ada pak 
Dirjen (Aptika Kominfo). Ini kita lagi 
diskusi, kan enggak boleh dong dia 
beroperasi di Indonesia tapi enggak 
ada perwakilannya. Benar enggak?," 
kata Budi.

Adapun selama ini  Kominfo, 
seperti disampaikan Budi Arie, ketika 
akan mengatasi suatu konten di 
platform tersebut menjadi lebih 
panjang urusannya dibandingkan 
dengan platform digital lainnya. Surat-
m e n y u r a t  p u n  m e n j a d i  a l a t 
komunikasi kedua belah pihak

“Supaya teman-teman media tahu, 
tidak ada perwakilannya di Indonesia. 
Jadi kalau kita berurusan dengan X 
agak panjang, karena itulah kita juga 

berharap ada kesadaran dari teman-
teman dalam mengkonsumsi platform 
sosial media seperti X," ungkap Budi 
Arie.

Ketika ditanya apakah Pemerintah 
Indonesia akan mengikuti langkah 
Brasil. "Itu ekstrem, itu salah satu opsi 
yang akan kita pertimbangkan, jika 
diperlukan," pungkasnya.

Diberitakan sebelumnya, Brasil 
memblokir platform X setelah bersilih 
antara Elon Musk dan pengadilan 
setempat selama berbulan-bulan 
mengenai konten disinformasi di 
negara tersebut. Pemblokiran ini 
efekti mulai Sabtu, 31 Agustus 2024.

Hakim Mahkamah Agung Brasil 
Alexandre de Moraes memerintahkan 
penangguhan X pada (30/8) setelah 
Musk gagal mematuhi perintah untuk 
menunjuk perwakilan hukum baru 
bagi perusahaan dalam waktu yang 
ditetapkan pengadilan.

Keputusan pengadilan itu dilakoni 
menyusul tuduhan bahwa platform X 
yang dimiliki Elon Musk telah berulang 
kali  mengabaikan perintah dan 
peraturan pengadilan Brasil.(wid, rtr, 
ant, ist/dya)

Menteri	Kominfo	Budi	Arie	Setiadi

Apa itu 
e-commerce 
Temu?

Pertama kali diluncurkan di Amerika
Serikat (AS) pada 2022.

Milik konglomerat China di bawah
perusahaan PDD Holdings (Pinduoduo)
yang bermarkas di Dublin, Irlandia.

PDD telah terdaftar di Nasdaq dan
memiliki kapitalisasi pasar hampir $200 
miliar.

Temu tidak memiliki akreditasi dari 
Better Business Bureau (BBB) di AS.

Model bisnis pabrik ke konsumen atau 
factory to consumer (F to C).

Konsumen langsung belanja ke pabrik, 
bukan ke seller, reseller, maupun 
afiliator. 

Model bisnis dapat mengancam UMKM. 

Temu bisa memangkas lapangan kerja, 
seperti reseller, affiliator, maupun 
dropshipper.

Sudah masuk ke 58 negara. Dirilis di 
Indonesia sejak 2023.

Telah diunduh sebanyak 100 juta kali di 
Google Playstore.

Aplikasi Temu bertentangan dengan 
Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 29 
Tahun 2021 tentang Penyelenggaraan 
Bidang Perdagangan.
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Mengerucut, 

Jumlah Komisi di DPR Menjadi 13

Jika benar terjadi penambahan 
kementerian/lembaga di pemerintah 
Prabowo-Gibran, kata Saleh, otomatis 
diperlukan penambahan komisi. 
Penambayan komisi itu, demi kerja 
DPR tidak menumpuk di komisi 
tertentu. 

"Kalau sekarang, ada satu komisi 
yang menangani 6, 7, 8, 10, bahkan 
lebih dari  10 kementerian dan 
lembaga. Tentu itu sangat sulit untuk 
m e m b a g i  j a d w a l  r a p a t  d a n 
pengawasan," ucapnya. 

Terkait soal jumlah kementerian/ 
lembaga, Saleh menegaskan, sepenuh 
merupakan hak preogatif Presiden 
Terpilih Prabowo. Jumlah menteri 
akan disesuaikan dengan program 
kerja pemerintah. 

"Kalau jumlah menteri, masih 
belum dipublikasikan, mungkin nanti, 
seminggu sebelum pelantikan, kita 
tunggu aja. DPR pun belum tahu soal 
jumlah kementerian ini, itu murni hak 
prerogatif presiden terpilih," ujarnya.

Adapun wacana penambahan 
komisi di DPR bertalian dengan wacana 
penambahan jumlah kementerian di 
era Prabowo-Gibran. Menurut kabar, 
jumlah kementerian di pemerintahan 
Prabowo mencapai lebih dari 40.

Hal ini dimungkinkan lewat revisi 
UU 39/2008 tentang Kementerian 
Negara yang membolehkan presiden 
menentukan jumlah kementerian 
tanpa batas.

Ditetapkan	Sebelum	
Pengumuman	Kabinet	

Ketua DPR RI Puan Maharani 
mengatakan, jumlah alat kelengkapan 
dewan (AKD) atau komisi di DPR RI 
b a k a l  d i t e t a p k a n  s e b e l u m 
pengumuman kabinet  Prabowo 
Subianto dan Gibran Rakabuming 
Raka. Pasalnya, penentuan komisi 
harus disesuaikan dengan jumlah 
kementerian atau lembaga yang 
dibentuk pemerintahan ke depan. 

“ I n s y a  A l l a h  ( A K D )  a k a n 
diumumkan dan kami selesaikan 
sebelum kabinet yang akan datang 

diumumkan,” ujar Puan di Gedung DPR 
R I ,  S e n a y a n ,  J a k a r t a ,  K a m i s 
(3/10/2024). 

Ia mengungkapkan, DPR RI bakal 
segera membahas soal komisi-komisi 
yang ada setelah mendapatkan 
kepastian dari pos kementerian dan 
lembaga dari pemerintahan ke depan. 

“Secepatnya akan kami bahas 
sesuai dengan mekanismenya, setelah 
sudah ada berita, bagaimana rencana 
presiden terpilih ke depan terkait 
dengan kabinet yang akan datang,” 
kata politikus PDI-P tersebut. 

 Puan juga belum bisa memberikan 
k e p a s t i a n  t e n t a n g  w a c a n a 
penambahan maupun peleburan 
sejumlah komisi. Ia beralasan, wacana 
itu baru bisa dibahas lebih lanjut 
setelah mendapat peta komposisi 
pemerintahan ke depan.

 “Itu semua sedang kita matangkan 
dan bicarakan bersama. (Jumlah AKD) 
belum ada,” ucap Puan.

 Puan menekankan, anggota dewan 
periode 2024-2029 sudah mulai 
bekerja meski pembahasan jumlah 
k o m i s i  b e l u m  r a m p u n g .  I a 
mengatakan, masing-masing fraksi 
sudah memiliki agenda untuk bertemu 
secara rutin dengan para anggotanya. 
Pasalnya, ada juga anggota DPR RI 
yang baru periode ini menjabat 
sehingga diperlukan sosialisasi untuk 
memberitahukan berbagai kerja-kerja 
di parlemen.

 “Mereka harus lebih memahami 
seperti apa DPR, mereka juga harus 
saling bertemu, masih banyak lagi 
pertemuan terkait apa itu DPR dan 
sebagainya,” kata Puan. 

“Kemudian konsolidasi fraksi, kita 
akan menetapkan dulu pimpinan 
fraksi,” imbuh dia. 

Terpisah, Menteri Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (MenPANRB) Abdullah 
Azwar Anas mengatakan, tengah 
m e n y i a p k a n  s e j u m l a h  s k e m a 
penambahan Pegawai Negeri Sipil 
(PNS) sebagai  respons rencana 
penambahan jumlah kementerian 
para pemerintahan Presiden Terpilih 
2024-2029 Prabowo Subianto.

Meski demikian, dia mengklaim, 
opsi tersebut tak hanya menambah 
jumlah PNS baru. Pemerintah bisa 
melakukan perbaikan tata kelola SDM 
untuk bisa memenuhi kebutuhan 
lembaga negara baru dengan me-
manfaatkan pegawai pemerintahan 
yang sudah ada.

“KemenPAN sebagai kementerian 
telah menyiapkan berbagai opsi 
termasuk terkait dengan tata kelola 
maupun terkait dengan SDM-nya,” 
kata Anas ketika ditemui di Kantor 
Kemenko Perekonomian,  Kamis 
(3/10/2024).(wid, rls, ist, ant/dya)

JAKARTA- Jumlah komisi di DPR 
disebut akan bertambah menjadi 13. 
Menurut anggota DPR Fraksi PDIP 
Said Abdullah, semua fraksi partai 
politik di DPR sudah sepakat dengan 
penambahan jumlah komisi itu.

"Kalau 13 komisinya Insya Allah 
kawan-kawan fraksi sudah firm 
(tegas)," kata Said di kompleks 
p a r l e m e n ,  J a k a r t a ,  K a m i s 
(3/10/2024).

Namun, kata dia, penambahan 
komisi tersebut juga masih menunggu 
kepastian jumlah kementerian di 
kabinet Prabowo Subianto-Gibran 
Rakabuming Raka.Said menjelaskan 
bidang yang dibawahi setiap komisi 
nanti akan menyesuaikan dengan 
kementerian yang ada.

"Insya Allah tanggal 13, 14, 15 
kami akan rapat dengan fraksi-fraksi 
dipimpin oleh pimpinan DPR supaya 
begitu presiden terpilih, di DPR sudah 
siap semua komisi," ujarnya.

Komisi merupakan salah satu alat 
kelengkapan dewan (AKD) yang 
menjalankan fungsi penganggaran, 
legislasi, ataupun pengawasan ter-
hadap kinerja pemerintah sesuai bidang 
kerja masing-masing. Pada periode 
2019-2024, DPR memiliki 11 komisi.

Senada, Anggota DPR RI Fraksi 
PAN Saleh Partaonan Daulay mengaku 
mendengar kabar jumlah komisi di 
DPR akan menjadi 13. 

Saleh mengatakan, penambahan 
jumlah komisi  di  DPR itu pada 
dasarnya menyesuaikan jumlah 
k e m e n t e r i a n / l e m b a g a  n e g a r a 
pemerintahan ke depan. Karena, 
sampai saat ini beredar kabar, jumlah 
k e m e n t e r i a n / l e m b a g a  d i 
pemerintahan Prabowo-Gibran akan 
menjadi 40. 

"Saya dengar, akan ada 13 komisi, 
nanti juga tergantung dengan struktur 
kabinet yang akan dibentuk. Karena 
itu, DPR sifatnya akan menunggu 
untuk menyesuaikan dengan struktur 
kabinet tersebut," kata Ketua Fraksi 
PAN DPR ini  dalam keterangan 
persnya, di Jakarta, dikutip Kamis 
(3/10/2024). 

Ketua	DPR	RI	Puan	Maharani.
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BANGKALAN - Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) melakukan peng-
geledahan di berbagai titik di 
Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur. 
Operasi senyap yang dilakukan KPK 
dimulai pada Senin (30/9/2024) dan 
masih berlangsung hingga Kamis 
(3/10/2024). Berdasarkan informasi 
yang diperoleh, KPK melakukan 
penggeledahan di beberapa lokasi 
yakni di Desa Alas Kokon, Kecamatan 
Modung, Kecamatan Kokop, Konang, 
dan Kecamatan Kota Bangkalan. 

A d a p u n  r u m a h  ya n g  t u r u t  
digeledah adalah rumah mantan 
anggota DPRD Jawa Timur dari PDIP 
Mahfud, anggota DPRD Bangkalan Nur 
Hakim, Ketua Panitia Pemilihan 
Kecamatan (PPK) Kokop Muhammad 
Ruji, dan Tenaga Ahli Anggota DPR RI 
Hasani Bin Zubair, yakni Tajuz Zuhud. 

Dari penggeledahan tersebut, KPK 
melakukan penyitaan sejumlah aset. 
Di antaranya uang tunai senilai Rp 950 
juta dari beberapa rumah yang 
digeledah, serta 7 unit mobil. Baca 
berita tanpa iklan. 

Juru Bicara KPK, Tessa Mahardhika 
membenarkan lembaga anti rasuah itu 
sedang melakukan giat penggeledahan 
di Kabupaten Bangkalan. "Betul ada 
penggeledahan di Provinsi Jatim. 
Untuk lengkapnya, menunggu selesai 
kegiatan berlangsung dan akan 
dilakukan rilis secara resmi," kata 
T e s s a  d i k o n f i r m a s i ,  K a m i s  
(3/9/2024).

Pada Selasa (1/10/2024) sore, 
sebanyak tujuh unit mobil yang disita 
KPK diparkir di halaman markas 
Polres Bangkalan dan sudah diberi 
garis polisi. Mobil-mobil yang disita 
terdiri dari Mitsubishi Pajero Dakar 
2022 warna hitam (L 888 BY), Toyota 
Innova Venturer 2022 warna putih (L 

1281 GH), Toyota HILUX 2017 warna 
oranye tanpa nopol di  bagian 
belakang, Honda CRV 2022 warna 
hitam (M 788 LS), Toyota Alphard Tipe 
G 2018 warna hitam (L 988 
MA), Toyota Avanza Tipe G 
warna putih (L 1761 WV), 
dan Minibus warna 
merah kombinasi putih 
(M 7006 HB). 

Berdasarkan harga 
jual mobil bekas di 
p a s a r a n  K o t a  
B a n g k a l a n ,  m o b i l -
m o b i l  t e r s e b u t  
memiliki nilai yang 
c u k u p  t i n g g i .  
M i t s u b i s h i  P a j e r o  
D a k a r  2 0 2 2  
diperkirakan bernilai 
Rp 540 juta, Toyota 
Alphard Tipe G 2018 
sekitar Rp 800 juta, 
H o n d a  C R V  2 0 2 2  
sekitar Rp 500 juta, 
Toyota Venturer 2022 
sekitar Rp 450 juta, dan 
Toyota HILUX 2017 
s e k i t a r  R p  1 5 0  
juta.Mobil  tersebut 
d iduga  merupakan 
milik mantan anggota 
DPRD Jatim Mahfud. 

Di sisi lain, Arief M. 
Edie Penjabat (Pj) Bupati Bangkalan 
mengatakan, tim KPK telah berada di 
Bangkalan sejak, Jumat (27/9/2024) 
lalu. Namun, ia mengaku tidak 
mengetahui jika kedatangan KPK 
untuk melakukan penggeledahan.

Edie menjelaskan, kedatangan 
KPK di Bangkalan adalah untuk 
mendampingi dan memonitor kinerja 
pemerintah daerah.

“KPK sedang berada di Kabupaten 
Bangkalan. Mereka keliling juga nanti 

keterangan hingga penggeledahan.
"Artinya, kita untuk memenuhi 

u n s u r - u n s u r  p a s a l nya  d e n ga n  
informasi maupun juga keterangan, 
maupun juga bukti-bukti yang ada. 
Termasuk juga ada uang, ada barang, 
yang kita anggap atau yang penyidik 
kira itu berasal dari tindakan korupsi," 
terang Asep.

Dia juga mengungkap akan 
memanggil beberapa orang untuk 
dimintai keterangan, termasuk 
mantan Ketua DPRD Jatim, Kusnadi. 
Dia menyebut proses pemanggilan 
akan dilakukan di Jakarta dan juga di 
Jawa Timur.

"Kemudian rencana memanggil 
terhadap bapak K ini, ya ditunggu saja 
nanti tentunya kita akan panggil 
konfirmasi. Tapi kita upayakan untuk 
panggilan di sini untuk beberapa, itu 
kan termasuk ketua ya, ketua fraksi 
dan ini akan dipanggil di sini," ungkap 
Asep.

"Karena itu banyak sebarannya di 
Madura dan lain-lain, nanti tim yang ke 
sana, jadi di BPKP Jawa Timur untuk 
memeriksanya. Karena itu untuk lebih 
efektif,  tapi untuk ketua-wakil 
ketuanya kita akan ke sini. Jadi nanti 
rekan-rekan bisa pantau pada saat di 
sini ya," imbuhnya.

Diketahui, KPK menetapkan 21 
tersangka pengurusan dana hibah 
u n t u k  k e l o m p o k  m a s y a r a k a t  
(pokmas) dari APBD Provinsi Jatim 
tahun 2019-2022. Penetapan ter-
sangka itu merupakan pengembangan 
dari perkara yang telah menjerat 
mantan Wakil Ketua DPRD Jatim Sahat 
Tua Simanjuntak.

"Kami sampaikan bahwa pada 
tanggal 5 Juli 2024 KPK menerbitkan 
sprindik terkait dugaan adanya TPK 
dalam pengurusan dana hibah untuk 
kelompok masyarakat atau Pokmas 
dari APBD Provinsi Jatim tahun 
anggaran 2019 sampai dengan 2022," 
kata Jubir KPK Tessa Mahardhika di 
g e d u n g  K P K ,  J a k a r t a ,  J u m a t  
(12/7/2024).

Tessa mengatakan total ada 21 
tersangka yang ditetapkan KPK. Ke-21 
tersangka itu terdiri atas empat 
tersangka penerima dan 17 tersangka 
pemberi.

K P K  m e n y e b u t k a n  e m p a t  
tersangka penerima merupakan 
penyelenggara negara. Sedangkan dari 
17 tersangka pemberi, 15 orang 
merupakan pihak swasta dan 2 lainnya 
penyelenggara negara.

“Mengenai nama tersangka dan 
perbuatan melawan hukum yang 
dilakukan para tersangka akan 
disampaikan kepada teman-teman 
media pada waktunya bilamana 
penyidikan dianggap telah cukup," 
ucapnya.(wid, rls, ant, tmp/dya)

ke Nganjuk, Kabupaten Malang, dan 
Kota Malang,” katanya.

“Di Bangkalan ini mereka sedang 
mendampingi tentang Monitoring 

Center of Prevention (MCP) karena 
Bangkalan beberapa tahun ini 

menjadi  pas iennya ,  jadi  
b i n a a n n y a  K P K  u n t u k  
m e m p e r b a i k i  k i n e r j a ,”  
imbuh Arief.

S e b a g a i  i n f o r m a s i  
sebelumnya, KPK beberapa 
k a l i  m e l a k u k a n  p e n g -
geledahan di Jawa Timur 
terkait pengembangan kasus 
korupsi dana hibah.

Dugaan korupsi dana 
hibah itu bersumber dari 
APBD Pemprov Jawa Timur. 
Selain itu KPK mencegah 21 
orang bepergian ke luar 
negeri sejak 26 Juli 2024.

Panggil	Eks	Ketua	
DPRD	Jatim	

KPK juga membenarkan 
s a l a h  s a t u  k e g i a t a n  
penggeledahan dilakukan di 
rumah mantan Ketua DPRD 
Jatim, Kusnadi.

“Geledah di Jatim terkait 
dengan apa benar geledah 
itu dilakukan di rumah 

saudara yang disita, uang, mobil, dan 
lain-lain, betul," kata Direktur 
Penyidikan KPK Asep Guntur Rahayu 
di gedung Merah Putih KPK saat 
ditanya kebenaran rumah yang 
digeledah merupakan milik mantan 
Ketua DPRD Jatim, Kusnadi, Kamis 
(3/10/2024).

Asep menyebut saat ini pun tim 
dari KPK masih berada di Jawa Timur. 
Dia menjelaskan tim KPK masih akan 
melakukan kegiatan berupa meminta 

KPK Lakukan Penggeledahan 

di Bangkalan, Sita 7 Mobil dan Duit Rp 950 Juta

3

“

Tessa 
Mahardhika
Juru	Bicara	KPK

Usai	disita	KPK,	7	unit	mobil	terparkir	di	halaman	Mapolres	Bangkalan	dan	dipasangi	police	line.ist
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JAKARTA - KPU DKI Jakarta melarang 
para paslon di  Pi lkada Jakarta 
menggunakan isti lah asing dan 
s ingkatan dalam debat  Cagub-
Cawagub yang akan dilaksanakan 
pada 6 Oktober 2024 mendatang. 
Diketahui tema debat perdana kali ini 
adalah "Penguatan SDM dan Trans-
formasi Jakarta Menjadi Kota Global".

Komisioner KPU DKI Jakarta Astri 
Megatari mengatakan, dalam debat 
perdana nanti akan ada dua segmen di 
mana antar paslon akan saling 
bertanya satu sama lain.

 " N a h  ka m i  j u ga  s u d a h  a d a 
beberapa rambu-rambu yang kami 
berikan kepada tim pasangan calon 
ini," ujarnya kepada wartawan, Kamis 
(3/10/2024).

 "A n t a r a  l a i n  a d a l a h  t i d a k 
menggunakan singkatan atau istilah-
istilah yang kurang familiar gitu," 
sambung Astri.

 Kalaupun menggunakan istilah 
yang kurang familiar, ia mengatakan 
bahwa paslon harus menjelaskan 
maksudnya. 

"Tapi kalau mereka menjelaskan 
kan artinya memotong waktu durasi 
mereka ya," ucapnya.

 "Jadi ini sebenarnya strategi dari 
masing-masing paslon aja dalam 
mengajukan pertanyaan terhadap 
paslon lain," pungkas Astri.

  Untuk diketahui, penggunaan 
ist i lah dalam debat  ini  pernah 
dilakukan oleh Presiden Joko Widodo 
pada debat capres melawan Prabowo 
Subianto pada 2014 lalu. Saat itu, 
Jokowi menggunakan singkatan TPID 
saat bertanya kepada Prabowo.

 Strategi debat menggunakan 
singkatan ini juga dilakukan Wakil 
Presiden terpilih Gibran Rakabuming 
Raka dalam debat Pilpres 2024 lalu 
kepada  Muhaimin  Iskandar.  Ia 
menanyakan singkatan SGIE kepada 
Cak Imin.

 
Paslon	Optimistis	Kuasai	Materi	

Calon Gubernur Jakarta Pramono 
Anung menilai debat pada 6 Oktober 
nanti bukan hal terlalu menantang. 
Pramono menilai tidak ada materi 
yang baru lantaran sejumlah materi 
tersebut telah ia hadapi selama dua 
periode pemerintahan sebelumnya.

"Saya sudah mempersiapkan diri 
dan secara materi tidak ada hal yang 
buat saya merasa baru karena selama 
ini di pemerintahan selama dua 
periode saya menyiapkan," kata 
Pramono kepada wartawan. 

P r a m o n o  m e n y e b u t  s u d a h 
menerima masukan dari Ahok hampir 

setiap hari. "Pak Ahok hampir tiap hari 
ngasih masukan terus-menerus," 
ujarnya.

Di samping itu, ia melihat visi misi 
Anies Baswedan hampir sama dengan 
dirinya demi membangun Jakarta. 
Salah satu kesamaannya ialah work 
from everywhere.

Senada, Calon gubernur (cagub) 
Jakarta nomor urut 01, Ridwan Kamil 
atau RK mengaku siap menghadapi 
debat perdana Pilkada Jakarta 2024. 
Debat perdana rencananya digelar di 
Jakarta International Expo (JIExpo), 
Kemayoran,  Jakarta Pusat pada 
Minggu, 6 Oktober 2024.

"Insya Allah siap," kata Ridwan 
Kamil.

Eks gubernur Jawa Barat itu 
mengatakan debat ini bukan yang 
pertama bagi dia. Sebab, RK sudah 
beberapa kali menyampaikan ide dan 
gagasan di hadapan paslon lain saat 
maju sebagai calon wali kota Bandung 
dan calon gubernur Jawa Barat. 

"Karena pernah mengalami debat 
begini dalam pemilihan wali kota, 
mirip-mirip. Hanya beda topik paling, 
beda wilayah. Jadi mentalnya insya 
Allah siap," ujarnya.

Pria yang akrab disapa Kang Emil 
itu mengaku sudah mempersiapkan 
beberapa pokok pikiran berdasarkan 
tema debat yang ditetapkan oleh 
Komisi Pemilihan Umum Daerah 
(KPUD) Jakarta. 

"Ya sesuai temanya, sudah kami 
s i a p k a n  p o i n - p o i n  ya n g  n a n t i 
disampaikan. Yang perlu dilatih lagi 
a d a l a h  b a g a i m a n a  c a r a n y a 
menyampaikan program yang diusung 
semaksimal mungkin agar pesannya 
sampai kepada masyarakat dalam 
waktu yang relatif pendek," katanya.

Diketahui, debat perdana cagub-
cawagub Pilkada DKI Jakarta akan 
dilangsungkan di JIExpo pada pukul 

19.00 WIB. Durasi debat dijadwalkan 
berlangsung sekitar 150 menit dengan 
masing-masing pelaksanaan selama 
120 menit dan 30 menit untuk jeda 
iklan.

Gudang	Logistik	Bebas	Banjir
Terkait logistik untuk keperluan 

Pilkada Jakarta 2024 disimpan di 
gudang yang bebas dari genangan dan 
banjir. KPU menyebut, bebas banjir 
merupakan syarat mutlak untuk 
pemilihan gudang penyimpanan 
logistik pilkada.

"Ini untuk pemilihan gudang KPU 
Kabupaten Kota sudah kami pastikan 
s e s u a i  S O P,  b e b a s  b a n j i r,  a d a 
k e a m a n a n ,  a k s e s  C C T V,  d a n 
sebagainya ,"  kata  Ketua  Divis i 
Perencanaan dan Logistik KPU Jakarta 
Nelvia Gustina di Kantor KPU Jakarta, 
Sa lemba,  Jakarta  Pusat ,  Kamis 
(3/10/2024).

"Kami memilih tempat-tempat 
yang kami pastikan sudah dimitigasi 
dulu, lokasi-lokasi penyimpanan 
logistik jelang TPS itu adalah lokasi 
yang aman," sambungnya.

I a  m e n g a t a k a n ,  g u d a n g 
p e n y i m p a n a n  l o g i s t i k  P i l p r e s 
sebelumnya rawan banjir dikarenakan 
faktor curah hujan yang tinggi. Karena 
itu, Nelvia berharap, setiap TPS 
nantinya menyimpan logistik di 
gudang yang aman.

"Diperkirakan mungkin ini (saat 
Pilkada) curah hujannya akan lebih 
tinggi di bulan November dibanding 
Desember tahun lalu,"ujarnya.

"Kami harap nanti teman-teman di 
k o t a  m e n e n t u k a n  g u d a n g 
penyimpanan agar tidak memilih 
kembali tempat-tempat yang kemarin 
sudah terjadi banjir," imbuhnya.

Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
D K I  J a k a r t a  m e m a s t i k a n 
pendistribusian logistik Pilkada 2024 

Paslon Dilarang Pakai Singkatan 
dan Istilah Asing

tahap pertama telah 100%. Anggota 
KPU DKI Nelvia Gustina menyebut 
logistik tahap pertama telah selesai 
didistribusikan ke KPU di DKI Jakarta.

"Logistik tahap 1 untuk kotak, 
bilik, kabel ties dan segel dari pihak 
p e n y e d i a  k e  g u d a n g  K P U 
kabupaten/kota sudah 100 persen," 
kata Nelvia kepada wartawan, Jumat 
(27/9/2024).

Dia mengatakan pendistribusian 
logistik tahap pertama dilakukan pada 
Rabu (25/9). Adapun logistik tahap 
pertama yang didistribusikan oleh 
penyedia langsung ke gudang, di 
antaranya 14.920 kotak suara, 59.328 
bilik suara, 88.992 kabel ties, 430.721 
segel.(wid, ant, rls, ist/dya)

(Dari	kiri)	pasangan	calon	Gubernur-Wakil	Gubernur	DKI	Jakarta	Ridwan	Kamil	dan	Suswono,	Dharma	Pongrekun	dan	Kun	Wardana,	

dan	Pramono	Anung-Rano	Karno	menunjukkan	nomor	urutnya	saat	rapat	pleno	pengundian	dan	penetapan	nomor	urut	Calon	Gubernur

	dan	Wakil	Gubernur	DKI	Jakarta	di	KPU	DKI	Jakarta,	Jakarta,	Senin	(23/9/2024).	ANTARA

Debat Perdana Pilgub Jakarta

Jadwal Tiga Debat 

di Pilgub Jakarta 2024

6	Oktober	(10	hari	setelah	

kampanye	dimulai)
Digelar di JIExpo Kemayoran pada 

Minggu (6/10). Tema pertama 

debat yakni Transformasi Kota 

Global.

27	Oktober	(pertengahan	

kampanye)
Lokasi tergantung pada stasiun 

televisi yang menjadi mitra 

penyelenggara debat.

17	November	(10	hari	sebelum	

kampanye	berakhir)
Lokasi  tergantung pada stasiun 

televisi yang menjadi mitra 

penyelenggara debat.

Format debat 

Pilgub Jakarta 2024 

Mengundang tiap-tiap pasangan 

dengan lengkap, baik cagub dan 

cawagub.Ketiga pasang itu di 

antaranya Ridwan Kamil-Suswono, 

Pramono Anung-Rano Karno, dan 

Dharma Pongrekun-Kun Wardana.

Durasi debat akan diselenggarakan 

selama 150 menit yang terdiri dari 

120 menit pelaksanaan debat dan 

30 menit jeda iklan.



pembacaan Ripta Prasasti yang berisi 
pesan singkat dari Pj Gubernur Jawa 
Timur, Adhy Karyono, A.Ks., M.A.P.

Dalam sambutannya, Pj Wali Kota 
Malang mengungkapkan rasa syukur 
prosesi kirab berjalan dengan lancar. 
Di tahun 2024 ini, disebutkannya 
bahwa pelaksanaan Kirab Pataka Jer 
B a s u k i  M awa  B eya  d i l a ku ka n  
bersamaan dengan momen Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 
pada 20 November 2024 nanti. Maka 
dari itu, Kirab Pataka Jer Basuki Mawa 
Beya kali ini mengusung semangat 
p i l k a d a  d a m a i  d a l a m  t e m a  
pelaksanaannya.

Selain semangat pilkada damai, 
kirab kali ini juga membawa pesan 
untuk bersama melawan peredaran 
rokok ilegal. Sosialisasi dilakukan oleh 
perwakilan Kantor Pengawasan dan 

Pelayanan Bea dan Cukai 
(KPPBC) Tipe Madya Cukai 
M a l a n g .  P e s a n  y a n g  
disampaikan adalah bahwa 
peredaran rokok/cukai 
i l e g a l  m e m b e r i k a n  
dampak yang merugikan 
negara. Oleh karena itulah 
diperlukan komitmen yang 
kuat seluruh pihak dalam 
melawan peredaran rokok 

6 malangraya
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MALANG	 – Kirab Pataka Jer Basuki 
Mawa Beya (JBMB) dalam rangka 
memperingati Hari Jadi ke-79 Provinsi 
Jawa Timur tiba di Kota Malang dan 
diterima oleh Penjabat (Pj.) Wali Kota 
Malang Iwan Kurniawan, ST, MM di 
Balai Kota Malang, Senin (30/9/2024). 

Sebelumnya, Pataka JBMB dikirab 
dari Pemerintah Kabupaten Malang 
menuju ke Kota Malang. Pj Wali Kota 
Malang Iwan Kurniawan (kanan) 
menerima Pataka JBMB dari Kasatpol 
Kabupaten Malang di Balai Kota 
Malang

Prosesi penerimaan Pataka JBMB 
ini diserahkan oleh Kepala Satuan 
Polisi Pamong Praja (Satpol PP) 
Kabupaten Malang kepada Pj Wali 
Kota  Malang untuk kemudian 
diserahkan kepada Kasatpol PP Kota 
Malang.  Selanjutnya dilakukan 

Kabupaten Malang ke Kota Malang, 
dan nanti diteruskan ke Kota Batu 
ini menjadi salah satu daya ungkit 
kita dalam berkomitmen untuk 
pelaksanaan pilkada damai 2024, 
khususnya di Kota Malang, serta 
upaya bersama menggempur rokok 
ilegal,” tuturnya.

Usai prosesi penyerahan Pataka 
JBMB, dilakukan juga penyerahan 
Lambang Satuan Polisi Pamong 
Praja Wibawa, Lambang Satuan 
Perlindungan Masyarakat, Lambang 
Pemadam Kebakaran Yudha Bhrama 
Jaya, dari Satpol PP Kabupaten 
M a l a n g  k e  S a t p o l  P P  K o t a  
Malang.(Izy/dya)

ilegal.
I w a n  

m e n y e b u t k a n ,  
prosesi kirab ini 
juga menjadi salah 
satu bentuk komit-
men dari Peme-
rintah Daerah di 
Jawa Timur dalam 
m e l a k s a n a k a n  
P i l k a d a  s e c a ra  
d a m a i ,  s e r t a  
komitmen dalam 
memberantas per-
e d a r a n  r o k o k  
ilegal. Pada ke-
sempatan tersebut Pj. Wali Kota 
Malang juga turut menyematkan pita 
sebagai tanda Operasi Pemberantasan 
Rokok Ilegal (TASROLEG) kepada 
unsur terkait, yakni Satpol PP, TNI-
Polri, dan Direktorat Jendral Bea 
Cukai.  Harapannya, masyarakat 
teredukasi untuk tidak melakukan 
p r o d u k s i ,  d i s t r i b u s i ,  d a n  
m e n g k o n s u m s i  r o k o k  i l e g a l .  
Sementara itu, bagi pengusaha atau 
industri rokok, dapat difasilitasi 
untuk mengurus perizinan, dan 
pengembangan usahanya. 

“Mudah-mudahan kirab yang 
di lakukan secara paralel  dari  

Kirab Pataka Jer Basuki Mawa Beya 

Pesan Damai Pilkada dan Gempur Rokok Ilegal

BATU - Target retribusi parkir tepi 
jalan di Kota Batu untuk tahun 2025 
dipastikan turun. Keputusan ini 
diambil setelah evaluasi bersama 
antara eksekutif dan legislatif yang 
menilai target retribusi parkir tahun 
2024 terlalu tinggi dan sulit dicapai. 

Kepala  Dinas  Perhubungan 
(Kadishub) Kota Batu, Hendri Suseno, 
mengatakan penurunan ini dilakukan 
untuk menyesuaikan realitas di 

lapangan terkait  
capaian retribusi 
parkir.

" M e m a n g  
capaian sangat jauh 
dari target, dan ini 
s a l a h  s a t u n y a  
d i s e b a b ka n  o l e h  
kebocoran retribusi. 
Ada oknum juru 
parkir (jukir) yang 
tidak jujur dalam 
melaporkan hasil 
parkir. Kalau kita 
bicara kebocoran, 
s e k a r a n g  b u k a n  
bocor lagi, tapi sudah 
bisa dibilang jebol," 
ujar Hendri, Kamis 

(3/10/2024). 
Hendri menjelaskan, penurunan 

target ini tak lepas dari kinerja 
retribusi parkir selama tahun 2024 
yang jauh di bawah ekspektasi. Ia 
m e n y e b u t k a n ,  h i n g g a  a k h i r  
September 2024 kemarin, capaian 
retribusi parkir di tepi jalan baru 
menyentuh Rp 1,3 miliar dari target Rp 
9,4 miliar.

"Salah satu langkah yang sudah 
kami lakukan adalah menerapkan 
pengecekan rutin di titik-titik potensi 
parkir, khususnya di kawasan strategis 
seperti Alun-alun. Kami juga akan 
menerapkan sistem gate parkir dan 
pembayaran digital melalui QRIS di 
Jalan Munif yang berada di sekitar 
Alun-alun," jelas Hendri.

Dengan penerapan sistem gate 
parkir dan pembayaran digital, Hendri 
berharap dapat menutup celah 
kebocoran retribusi dan meng-
optimalkan pendapatan parkir di 
kawasan tersebut. 

“Target kami di sisa tahun 2024 ini 
adalah bisa mencapai Rp 2,2 miliar 
dari retribusi parkir. Dengan upaya 
yang lebih intensif, kami optimistis 
target ini bisa tercapai," harapnya.

Lebih lanjut, Hendri menegaskan 
evaluasi dan penyesuaian target 
retribusi parkir ini bukan berarti 
menyerah pada masalah yang ada. 
Sebaliknya, langkah ini diambil untuk 
membuat target lebih realistis dan 
berupaya meningkatkan pengawasan 
te rh a d a p  k i n e r j a  j u r u  p a rk i r.  
(Santi/Dya)

"Jadi untuk target retribusi parkir 
di tepi jalan Tahun 2025, kami 
turunkan menjadi Rp 5,5 miliar. Ini 
merupakan penyesuaian dari target 
tahun 2024 yang mencapai Rp 9,4 
miliar," ungkapnya. 

Ia menambahkan, salah satu titik 
dengan potensi pendapatan parkir 
tertinggi yakni kawasan Alun-alun 
Kota Batu. Menurut perhitungan 
Dishub Kota Batu, potensi retribusi 
parkir di kawasan ini dapat mencapai 
Rp 4 miliar per tahun. 

"Dengan volume kendaraan yang 
sangat padat, terutama di masa 
liburan, seharusnya pendapatan 
parkir bisa mencapai Rp 12 juta per 
hari di Alun-alun Kota Batu," paparnya.

Namun, kendati ada potensi besar, 
kenyataan di lapangan masih jauh dari 
target. Hendri mengakui, masalah 
kebocoran pendapatan parkir menjadi 
salah satu faktor yang harus segera 
ditangani. 

Untuk itu, Dishub Kota Batu telah 
menyiapkan beberapa langkah 
s t ra t e g i s  g u n a  m e n i n g k a t k a n  
efektivitas penarikan retribusi parkir, 
khususnya di sisa tahun 2024.

Kadishub: Bukan Bocor Lagi, Tapi Jebol!

Parkir	tepi	jalan	di	kawasan	Alun-alun	Kota	Batu.	(Santi/Lenteratoday)

Suasana	Kirab	Pataka	Jer	Basuki	Mawa	Beya	(JBMB)	di	

Balai	Kota	Malang	Senin	(30/9/2024).ist

Retribusi Parkir Kota Batu 2025 
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Album ke-12 Coldplay 
Akan Jadi yang Terakhir

utama sudah selesai,” jelas Martin 
kepada NME .

Dalam tur-tur terakhir mereka, 
Coldplay telah dikenal  dengan 
pertunjukan yang megah dan interaktif, 
yang selalu menarik ribuan penggemar 
dari seluruh dunia.

Martin juga berbicara tentang 
kemungkinan melakukan konser yang 
lebih kecil di masa depan, dengan 
f o r m a t  y a n g  l e b i h  i n t i m  d a n  
eksperimental. Dia membandingkan 
idenya dengan proyek Liam Gallagher 
yang menghidupkan kembali album 
Pasti Mungkin dari Oasis.

Coldplay mungkin akan melakukan 
sesuatu yang serupa dengan mengingat 
dan merayakan karya-karya awal 
mereka, namun dengan pendekatan 
yang berbeda.

Profil	Coldplay
Coldplay adalah grup musik rock 

Inggris yang dibentuk tahun 1997. Saat 
ini beranggotakan Chris Martin sebagai 
vokalis, Jonny Buckland sebagai gitaris, 
Guy Berryman sebagai bassis, Will 
Champion sebagai  drumer dan 
perkusionis, dan Phil Harvey sebagai 
pengarah kreatif. Mereka bertemu saat 
menjalani kuliah di University College 
London (UCL) dan mulai bermusik 
sejak 1997 hingga 1998, awalnya 
bernama Starfish.

CHRIS	 MARTIN	 , vokalis Coldplay , 
mengungkapkan bahwa album ke-12 
band ini akan menjadi yang terakhir. 
Dalam wawancaranya dengan Zane 
Lowe di  Apple  Music ,  Mart in  
menjelaskan bahwa keputusan 
tersebut diambil untuk menjaga 
warisan band tetap berkualitas tinggi. 

Coldplay baru saja merilis album 
ke-10 mereka, Moon Music, pada 4 
O k t o b e r  2 0 2 4 ,  d a n  m a s i h  
merencanakan dua album lagi  
sebelum mereka berhenti membuat 
album baru.

“Karena lebih sedikit itu lebih baik. 
Dan bagi sebagian kritik kami, lebih 
sedikit itu malah lebih baik! Sangat 
penting bagi kami untuk memiliki 
batasan itu,” kata Martin

Keputusan untuk membatasi 
produksi album ini juga didorong oleh 
keinginan untuk menjaga standar 
kualitas. Menurut Martin, kualitas 
musik Coldplay saat ini sangat tinggi. 
Untuk sebuah lagu bisa masuk ke 
dalam album, itu hampir tidak 
mungkin, dan itu bagus.

Dia juga mengakui bahwa proses 
pembuatan album sebagai band 
memerlukan banyak waktu dan usaha, 
sehingga ia ingin memberi ruang lebih 
bagi rekan-rekannya, Guy Berryman, 
Jonny Buckland, dan Will Champion, 
untuk menjalani kehidupan mereka di 
luar Coldplay.

Pencapaian	
Coldplay

C o l d p l a y  
telah mencatat 
b a n y a k  p e n -
capaian selama 
karir mereka 
yang panjang. 
Band ini per-
tama kali men-
dapatkan per-

Setelah merilis EP pertamanya, 
Safety (1998),  Coldplay mulai  
menandatangani kontrak dengan 
Parlophone tahun 1999. Album 
debutnya, Parachutes (2000), memuat 
singel perdananya "Yellow" meraih 
Penghargaan Brit untuk Album 
Britania Raya Tahun Ini, Penghargaan 
Grammy untuk Album Alternatif 
Terbaik, dan nominasi Mercury Prize. 
Album keduanya, A Rush of Blood to 
the Head (2002), memenangkan 
prestasi yang sama, berisi singel 
"Clocks" yang berhasil memenangkan 
Penghargaan Grammy untuk Rekaman 
Terbaik Tahun Ini. Album ketiganya, 
X&Y (2005), yang melengkapi "trilogi" 
mereka, serta album keempat, Viva la 
Vida or Death and All His Friends 
(2008), kedua-duanya dinominasikan 
di Penghargaan Grammy untuk Album 
Rock Terbaik, yang terakhir menang; 
keduanya menjadi album dengan 
penjualan terbaik pada masing-
masing tahun, memuncaki tangga 
album di 30 negara. Viva la Vida juga 
dinominasikan sebagai Album Terbaik 
Tahun Ini, dan trek judulnya menjadi 
singel pertama bagi grup musik 
Britania Raya yang secara simultan 
menduduki posisi pertama di Britania 
Raya dan Amerika Serikat sepanjang 
abad ke-21.(nei,ist/dya) 

hatian dunia dengan single Yellow dari 
album debut mereka, Parachutes 
(2000).

Sejak itu, mereka telah merilis 
banyak hits global seperti Clocks , Fix 
You , dan Viva La Vida . Album-album 
mereka kerap merajai tangga lagu 
internasional, dan band ini diakui 
sebagai salah satu grup rock terbesar 
di dunia.

Chris Martin menyebutkan bahwa 
setelah album terakhir mereka, 
Coldplay mungkin akan terlibat dalam 
proyek-proyek sampingan atau 
merilis kompilasi lagu-lagu yang 
belum sempat diselesaikan. Namun, 
keputusan ini tidak berarti bahwa 
mereka akan berhenti berkarya 
sepenuhnya.

“Masih akan ada sesuatu setelah 
itu, mungkin proyek berbeda atau 
sesuatu yang belum selesai,” ujarnya.

Martin juga menekankan bahwa 
Coldplay tidak ingin berakhir seperti 
band yang terus mengeluarkan album 
tanpa tujuan, dan dengan membatasi 
jumlah album, mereka berharap bisa 
meninggalkan kesan yang mendalam 
dan konsisten.

Tur	Coldplay
M e s k i p u n  C o l d p l a y  

berencana untuk tidak 
lagi membuat album 
setelah album ke-
12,  Mart in  me-
negaskan bahwa 
mereka tidak akan 
b e r h e n t i  m e -
lakukan tur.

“Itu tidak ber-
arti  kami tidak 
akan melakukan-
nya. Berarti cerita 
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kesejahteraan mental mereka. 
Hal ini sangat penting untuk 

menjaga kualitas hidup yang baik di 
usia lanjut 

4.	Meningkatkan	Aliran	Darah	
Gerakan yang dilakukan selama 

senam dapat melancarkan sirkulasi 
darah, sehingga mengurangi risiko 
pembekuan darah dan meningkatkan 
oksigenasi jaringan tubuh.

5. Menjaga Berat Badan Ideal 
Aktivitas fisik ini juga berkontribusi 
dalam menjaga berat badan yang 
sehat, serta menurunkan kadar 
kolesterol dan gula darah.

Tips	Memulai	Senam	Jantung
Ko n s u l t a s i  d e n ga n  d o k te r :  

Sebelum memulai, konsultasikan 
dengan dokter untuk memastikan 
kondisi kesehatan Anda.

Mulai Perlahan: Jika baru memulai, 
lakukan secara bertahap dengan 
durasi dan intensitas yang ringan.

Pilih jenis senam yang sesuai: Ada 
banyak jenis senam jantung, seperti 
aerobik ringan, yoga, atau tai chi. Pilih 
yang paling Anda sukai.

Pahami Tanda-Tanda Tubuh: 
Kenali batas kemampuan dan segera 
berhenti jika merasakan nyeri atau 
ketidaknyamanan.

L a k u k a n  s e c a r a  t e r a t u r :  
Konsistensi adalah kunci. Usahakan 
berolahraga 30 menit setiap hari atau 
minimal 3-4 kali seminggu.

Cari teman senam Berolahraga 
bersama teman akan membuat 
kegiatan senam menjadi lebih 
menyenangkan

Dengan melakukan senam jantung 
s e c a r a  r u t i n ,  l a n s i a  d a p a t  
meningkatkan kesehatan jantung 
dan mengelola  hipertensi  
dengan lebih baik. Pastikan 
untuk menjaga pola makan 
sehat dan gaya hidup aktif 
sebagai bagian dari upaya 
m e n j a g a  ke s e h a t a n  
secara keseluruhan.

Kesehatan jantung 
adalah salah satu aspek 
paling penting dalam 
menjaga kualitas hidup 
yang baik. Jantung, sebagai 
organ vital, bekerja tanpa henti untuk 
memompa darah ke seluruh tubuh. 

O l e h  k a r e n a  i t u ,  m e n j a g a  
kesehatannya adalah prioritas. Salah 
satu cara yang efektif dan mudah 
untuk menjaga kesehatan jantung 
adalah dengan melakukan senam 
jantung.

Senam jantung adalah serangkaian 
gerakan fisik yang dirancang khusus 
untuk meningkatkan kinerja jantung 
dan sistem peredaran darah. 

S e n a m  i n i  t i d a k  h a n y a  

HIPERTENSI	 atau tekanan darah 
tinggi merupakan salah satu masalah 
kesehatan yang umum dialami oleh 
l a n s i a .  P e n y a k i t  i n i  d a p a t  
meningkatkan risiko serangan 
jantung,  stroke,  dan berbagai  
komplikasi lainnya. Oleh karena itu, 
penting bagi lansia untuk menjaga 
kesehatan jantung mereka. 

Salah satu cara yang efektif adalah 
melalui senam jantung, yang tidak 
hanya bermanfaat untuk kesehatan 
fisik, tetapi juga kesehatan mental.

Senam jantung adalah jenis 
olahraga yang dirancang khusus untuk 
meningkatkan kesehatan jantung dan 
sistem kardiovaskular. 

Di Indonesia, senam jantung telah 
menjadi salah satu aktivitas fisik yang 
populer, terutama karena manfaatnya 
yang signifikan bagi kesehatan. 

Senam ini melibatkan serangkaian 
g e r a k a n  y a n g  b e r f o k u s  p a d a  
penguatan otot jantung, peningkatan 
aliran darah, dan kelenturan sendi, 
sehingga dapat membantu tubuh 
m e n g o p t i m a l k a n  p e n g g u n a a n  
oksigen.

Gerakan-gerakan sederhana 
d a l a m  s e n a m  j a n t u n g  d a p a t  
membantu menurunkan tekanan 
darah, meningkatkan sirkulasi darah, 
dan memperkuat otot jantung. 

Selain itu, senam jantung juga 
memberikan manfaat tambahan 
s e p e r t i  m e n g u r a n g i  s t r e s ,  
meningkatkan fleksibilitas, dan 
meningkatkan mood.

Manfaat senam jantung bagi lansia 
yang mengidap hipertensi:

1.	Penurunan	Tekanan	Darah	
Penelitian menunjukkan bahwa 

senam jantung sehat dapat secara 
signifikan menurunkan tekanan darah 
pada lansia dengan hipertensi. 

M i s a l n y a ,  s e b u a h  s t u d i  
menemukan penurunan tekanan 
darah dari 155/84 mmHg menjadi 
138/74 mmHg setelah melakukan 
senam 

2. 	 Meningkatkan 	 Kesehatan 	
Jantung	

S e n a m  j a n t u n g  m e m b a n t u  
memperkuat otot jantung, sehingga 
jantung dapat memompa darah 
dengan lebih efisien. 

Aktivitas fisik ini juga membantu 
mengurangi hambatan pada dinding 
arteri, yang berkontribusi pada 
penurunan tekanan darah 

3.	Meningkatkan	Kualitas	Hidup	
Dengan rutin berolahraga, lansia 

tidak hanya dapat mengontrol 
hipertensi tetapi juga meningkatkan 
s t a m i n a ,  f l e k s i b i l i t a s ,  d a n  

memberikan manfaat bagi jantung, 
tetapi juga meningkatkan kebugaran 
tubuh secara keseluruhan.

Jenis	Senam	Jantung	yang	Populer

Aerobik	
Aerobik adalah salah satu bentuk 
senam jantung yang paling populer. 
Gerakannya melibatkan ritme yang 
cepat dan dinamis, sering kali diiringi 
dengan musik. Latihan aerobik 
membantu meningkatkan denyut 
jantung dan memperkuat seluruh 
tubuh.

Zumba	
Zumba adalah variasi senam jantung 
yang dipadukan dengan tarian. 
Gerakannya yang energik dan 
menyenangkan membuat zumba 
menjadi pilihan yang menarik bagi 
mereka yang ingin menjaga kesehatan 
jantung sambil bersenang-senang.

S e n a m 	 J a n t u n g 	 S e h a t 	
Indonesia	Di	Indonesia
 senam jantung sehat sering kali 
menjadi bagian dari program 
kesehatan masyarakat. Gerakan 
senam ini dirancang dengan 
intensitas sedang, cocok untuk 

segala usia, dan biasanya dilakukan 
secara berkelompok di ruang terbuka.

T i p s  M e l a k u k a n  S e n a m  
JantungPemanasan dan Pendinginan 
Sebelum memulai senam jantung, 
lakukan pemanasan untuk mencegah 
cedera dan mempersiapkan otot serta 
sendi.  Setelah senam, lakukan 
pendinginan untuk mengembalikan 
d e t a k  j a n t u n g  k e  k o n d i s i  
normal.Perhatikan Intensitas Senam 
jantung bisa dilakukan dengan 
berbagai intensitas. Untuk pemula, 
mulailah dengan intensitas rendah 
hingga sedang dan secara bertahap 
t i n g k a t k a n  i n t e n s i t a s  s e s u a i  
kemampuan.Konsistensi adalah Kunci 
Melakukan senam jantung secara 
konsisten adalah kunci  untuk 
mendapatkan manfaat optimal.  
(nei,ist/dya)

Senam Jantung: Kunci Sehat
 untuk Lansia Hipertensi

❤︎
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INSTITUT  Te k n o l o g i  S e p u l u h  
Nopember (ITS) terus melebarkan 
sayapnya di kancah nasional maupun 
internasional. Salah satunya adalah 
tim Nogogeni ITS yang meluncurkan 
mobil terbarunya, Nogogeni VII dan 
Nogogeni IX Evo, dengan efisiensi 
kendaraan yang lebih maksimal. Mobil 
ini akan berlaga pada ajang Kontes 
Mobil Hemat Energi (KMHE) 2024.

Wakil Rektor I Bidang Akademik 
dan Kemahasiswaan ITS Prof Nurul 
Widiastuti SSi MSi PhD menyampaikan 
apresiasinya atas kerja keras dan 
i n ova s i  ya n g  d i l a h i r k a n  p a ra  
mahasiswa ITS ini.

“Inovasi kedua mobil hemat energi 
Nogogeni ITS ini diharapkan dapat 
menorehkan gelar juara pertama pada 

bahwa mobil dengan kemudi tipe 
Ackerman Steering  i tu  meng-
optimalkan pembaharuan pada bodi 
dan sistem penggerak. Bodi mobil 
yang memanfaatkan material carbon 
fiber itu dirancang dengan bentuk 
menyerupai  tetesan air  untuk 
mendukung aerodinamis pada mobil.

“Aerodinamis  ini  berfungsi  
menjaga keseimbangan mobil ketika 
melaju di arena nantinya,” paparnya.

Selain mendukung aerodinamis, 
mobil yang menggunakan motor 
penggerak bertipe Mio 125 cc dan 
BLDC 1.000 watt itu dirancang dengan 
b e ra t  ya n g  l e b i h  ke c i l  u n t u k  
memaksimalkan kinerja mobil ketika 
berlaga.

“Nogogeni VII memiliki berat 90 

KMHE 2024,”  ujar guru besar 
Departemen Kimia ITS itu, Sabtu 
(28/9).

Sementara itu, General Manager 
Tim Nogogeni ITS Amirul Annas 
menjelaskan, mobil Nogogeni VII dan 
Nogogeni IX Evo yang akan turun di 
kategori urban motor listrik dan urban 
etanol tersebut memiliki keunggulan 
d a l a m  p e n i n g k a t a n  e f i s i e n s i  
kendaraan dibandingkan generasi 
sebelumnya. Peningkatan efisiensi 
tersebut terletak pada bahan bakar 
yakni Nogogeni VII yang berbahan 
bakar etanol mampu mencapai 
efisiensi sebesar 375 km/L dan 
Nogogeni IX Evo sebesar 200 km/kWh.

Mahasiswa Departemen Teknik 
Mesin Industri itu menambahkan 

Mobil Terbaru ITS Siap 
Bersaing di Kontes Hemat Energi 2024
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h u b u n g a n  m a n u s i a  d i  t e n g a h 
kemajuan teknologi. Dalam era di 
mana kecerdasan buatan semakin 
berkembang, lukisan ini mengajak 
kita untuk merenungkan bagaimana 
cinta dan koneksi antar manusia tetap 
menjadi hal yang utama.

Lukisan "Love Robot"  yang 
dipamerkan di Surabaya bukan hanya 
sebuah karya seni, tetapi juga sebuah 
refleksi tentang cinta, teknologi, dan 
interaksi manusia. 

Melalui benang, seniman berhasil 
m e n y a m p a i k a n  p e s a n  y a n g 
m e n d a l a m  d a n  m e n g g u g a h 
pemikiran. Pameran ini membuktikan 
bahwa seni dapat menjadi jembatan 
antara ide-ide kompleks dan emosi 
manusia yang universal.

Pameran tunggal karya Antonius 
Kho ini digelar hingga 6 Desember 
mendatang.

(nei,ist/dya)

 

kalem seperti warna benang alami.
Menurut Antonius Kho, benang 

dan seni media campuran yang 
menggambarkan karakter robot ceria 
dan lucu dengan warna-warna yang 
kalem seperti warna benang alami.

" K a r y a - k a r y a  y a n g  s e d a n g 
dipamerkan saat ini merupakan karya 
yang terinspirasi tentang manusia dan 
tentang orang-orang. Di negara-
negara maju, banyak 

r o b o t  ya n g  d i c i p t a k a n  d a n 
d i b u t u h k a n  u n t u k  m e m b a n t u 
pekerjaan manusia di segala bidang, di 
masa depan, robot akan menggantikan 
manusia, dalam pekerjaan apa pun," 
kata Antonius, disela pembukaan 
pameran, belum lama ini.

S e n i m a n  a s a l  K l a t e n  i t u 
menjelaskan, karakter robot-robot 
tersebut diciptakan dalam berbagai 
bentuk dan variasi sesuai dengan 
negara tempat mereka diciptakan 
yang mencerminkan akar budaya 

LUKISAN karya seni dari seniman asal 
Klaten bernama Antoniu Kho yang 
terpajang di ARTSPACE, ARTOTEL TS 
Suites Surabaya menjadi perhatian 
para tamu.

Era digital dan teknologi yang 
semakin maju, dapat menjadi inspirasi 
pembuatan karya-karya seni. Salah 
satunya robot yang merupakan 
kecerdasan buatan yang diciptakan 
oleh manusia untuk membantu 
pekerjaan manusia di semua bidang, 
seperti di rumah sakit, restoran, 
pabrik, rumah tangga, dan masih 
banyak lainnya.

Seperti itulah yang menginspirasi 
seniman yang lahir di Klaten, Antonius 
Kho, yang menggelar pameran karya 
seni yang bertajuk ‘Love Robot’ di 
Artspace Artotel TS Suites Surabaya.

Menghadirkan total 21 karya seni 
lukis yang terbuat dari benang dan 
seni media campuran, Antonius 
menggambarkan karakter robot ceria 
dan lucu dengan warna-warna yang 

negara-negara tersebut seperti 
Tiongkok, Jepang, dan Korea.

"Jadi saat ini robot merupakan 
kecerdasan buatan yang diciptakan 
oleh manusia untuk membantu 
pekerjaan manusia di semua bidang, 
seperti di rumah sakit, restoran, 
pabrik, di rumah tangga, dan masih 
banyak lainnya. Jadi karakter kita 
sesuaikan.

 Robot-robot berpenampilan Asia 
yang mungil dan imut tidak seperti di 
Amerika," terangnya.

Antonius memiliki pengalaman 
seni rupa internasional yang luas, 
mulai dari tahun 1984 hingga 2020. Ia 
banyak mengadakan pameran tunggal 
di berbagai negara termasuk India, 
Jerman, Belanda, Prancis, Amerika 
Serikat, Korea Selatan, dan Tiongkok.
Menggugah Kesadaran

Selain sebagai karya seni, "Love 
Ro b o t "  j u ga  b e r f u n g s i  s e b a ga i 
pengingat akan pentingnya menjaga 

LISTStYLE
Jum’at , 04 Oktober 2024

H A R I A N

10

Lukisan Love Robot dari Benang 
Dipamerkan di Surabaya
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SEKRETARIS Jenderal DPR RI Indra 
I s k a n d a r,  m e n j e l a s k a n  a l a s a n 
mengapa anggota DPR RI periode 
2024-2029 ini tidak diberikan fasilitas 
rumah dinas tapi digantikan dengan 
tunjangan rumah. 

untuk melakukan renovasi rumah 
dinas yang sudah tua. 

"Soal pindah ke IKN itu kan soal 
kebijakan politik, tapi yang pasti 
pemeliharaan rumah di Kalibata itu 
khususnya, karena rumah itu sudah 
sangat tua, itu sudah enggak ekonomis 
satu," kata Indra, Kamis (3/10/2024). 

Kemudian alasan lain juga para 
anggota DPR RI kini sudah punya 
r u m a h  s e n d i r i  d i  s e k i t a r a n 
Jabodetabek. 

"Sehingga kalau dikasih dalam 
bentuk tunjangan itu akan lebih 
bermanfaat," ujarnya. 

Jadi kan rumah di (perumahan) 
Kalibata itu sudah tua sekali, ditambal 
kiri, bocor kanan, ditambal kanan, 
bocor kiri, gitu-gitu terus. nanti ada 
ya n g  p a t a h  b a l o k  k i r i  k a n a n ," 
sambungnya. 

Nantinya, soal tunjangan yang 
diberikan bebas digunakan oleh 
a n g g o t a  D P R  a s a l k a n  a d a 
pertanggungjawabannya masing-
masing. 

"Ya kalau bentuk tunjangan kan 
nanti pertanggungjawaban kan itu 
langsung masuk masing-masing. Jadi 
nggak perlu ada ini lagi, enggak perlu 
ada pemeliharaan-pemeliharaan 
rumah yang ini itu yang bocor, yang 
rusak," ujarnya. 

Kendati begitu, kata dia, soal 
tunjangan ini masih akan dibahas soal 
berapa besarannya. "Ya nanti setelah 
terbentuknya AKD dan lain-lain perlu 
ada, harus diputuskan bersama Badan 
U r u s a n  R u m a h  Ta n g g a  d u l u ," 
pungkasnya. 

Sebelumnya, Anggota DPR RI 
periode 2024-2029 dipastikan tidak 
akan mendapatkan fasilitas rumah 
dinas. Pasalnya kini fasilitas itu akan 
diganti  dengan tunjangaHal itu 
diketahui dari adanya Surat Nomor 
B / 7 3 3 / R T. 0 1 / 0 9 / 2 0 2 4  y a n g 
diterbitkan Sekretariat Jenderal DPR, 
tertanggal 25 September 2024. 

"Anggota DPR RI periode 2024-
2029 akan diberikan Tunjangan 
Perumahan dan tidak diberikan 
fasilitas Rumah Jabatan Anggota 
(RJA)," tulis salinan surat tersebut 
dikutip Kamis (3/10/2024). 

T u n j a n g a n  t e r s e b u t  a k a n 
diberikan terhitung sejak anggota DPR 
p e r i o d e  2 0 2 4 - 2 0 2 9  d i l a n t i k . 
Pelantikan sendiri sudah dilakukan 
pada 1 Oktober 2024 lalu. 

Sementara untuk anggota DPR 
periode 2019-2024 yang kembali 
terpilih maupun yang tidak terpilih 
diwajibkan mengembalikan rumah 
dinas paling lambat 30 September 
2024 kepada Unit Pengelola Rumah 
Jabatan, dengan dilengkapi daftar 
barang inventarisasi rumah jabatan. 

"Dengan diberikan tunjangan 

perumahan maka anggota DPR RI 
tidak berhak lagi menempati Rumah 
Jabatan Anggota," tulis surat.

Untuk besaran tunjangannya 
h i n g g a  k e k i n i a n  m a s i h 
dikonsultasikan."Besarannya masih 
di konsultasikan mengingat sewa 
rumah seputar senayan sangat 
fluktuatif," kata Indra.

Menurutnya, untuk jumlahnya 
masih dalam pembahasan dan dilihat 
untuk perolehan harga sewa untuk di 
kawasan Senayan, Semanggi hingga 
Kebayoran Baru.

"Jadi bukan soal nyari yang nilai 
yang paling rendah atau yang paling 
tinggi, tapi yang paling logis untuk 
sewa rumah di seputar tadi, di 
s e p u t a r  S e n a y a n ,  d i  s e p u t a r 
Semanggi, Kebayoran Baru, itu untuk 
3 kamar berarti itu berapa," kata 
Indra. 

Adapun, pelantikan terhadap 580 
anggota DPR periode 2024-2029 
sudah dilakukan sejak Selasa 1 
Oktober lalu.

Kabar tersebut pun menuai 
tanggapan dari berbagai kalangan, 
salah satunya anggota DPR-RI 2024-
2029 Agus Ambojiwa menyebut 
dirinya menyetujui apabila sesuai 
dengan kondisi keuangan negara.

"Kalau dianggap lebih efektif ya 
tentu kita prinsipnya anggota baru, 
menyetujui saja," tuturnya.

Dinilai	Tak	Transparan
Peneliti dari Forum Masayarakat 

Peduli Parlemen Indonesia (Formapi) 
Lucius Karus menilai bahwa DPR 
tetap diuntungkan karena tunjangan 
yang diberikan bisa lebih besar 
daripada yang dibutuhkan. 

"Itu artinya ada pembengkakkan 
anggaran untuk anggota DPR nanti 
sebulan bisa dapat ratusan juta," 
u j a r n y a  d i k u t i p  p a d a  K a m i s 
(3/10/2024).

"Sebagian besar anggota DPR itu 
udah punya rumah di Jakarta, gimana 
a n g g a r a n  r u m a h  i n i  n a n t i 
dipertanggungjawabkan," lanjutnya.

Menurutnya,  hal seperti  ini 
menunjukan bahwa pemerintah tidak 
transparan dalam memutuskan 
peraturan.

"Keputusan pergantian rumah 
d i n a s  d e n ga n  t u n j a n ga n  ya n g 
dilakukan secara diam-diam ini 
membuat kita merasa bahwa banyak 
hal yang tidak dibuka ke publik," ucap 
Lucius.

Periode kali ini tampak menarik 
karena terdapat aturan baru pada 
anggota  DPR-RI ,  yaitu  dengan 
diterbitkannya surat dari Sekretariat 
Jenderal DPR pada 25 September 
2024 perihal penyerahan kembali 
rumah jabatan anggota.

Terpisah, Wakil Ketua DPR Saan 
Mustopa mengungkapkan batas 
waktu pengosongan rumah dinas 
sejatinya pada 30 September 2024. 
Namun, sejumlah legislator masih 
m e m b u t u h k a n  w a k t u  u n t u k 
mengosongkan rumah dinas.

"Masih banyak teman-teman saya 
yang tinggal, mungkin kasih mereka 

w a k t u  u n t u k  p e r s i a p a n  m e -
mindahkan barang-barang dan 
mencari tempat tinggal di Jakarta," 
kata Saan. 

Saan menyebut tak memudah 
mencari tempat tinggal di Jakarta. 
Khususnya, buat para anggota dewan 
yang berasal dari daerah pemilihan 
(dapil) di luar Jakarta dan tidak 
memiliki rumah pribadi di Jakarta.

Saan Mustopa jadi salah satu yang 
butuh waktu mengosongkan rumah 
dinas. Pasalnya, ia sudah tinggal 11 
tahun di rumah yang berlokasi di 
kawasan Kalibata, Jakarta Selatan itu. 
Terlebih, informasi pengosongan 
disampaikan mepet tenggat waktu.

"Jadi untuk bisa pindah banyak 
faktor, tentu ada persiapan, karena 
bagi para anggota yang menempati 
rumah lebih dari lima tahun banyak 
yang harus dipersiapkan," ungkapnya.

Soal rumdin DPR sempat menjadi 
sorotan saat menganggarkan proyek 
pengadaan gorden di Kalibata, Jakarta 
Selatan, yang bernilai Rp 43,5 miliar. 
Akhirnya rencana itu dibatalkan. 

Menurut keterangan Sekretaris 
Jenderal DPR Indra Iskandar saat itu, 
anggaran pengadaan gorden sebesar 
Rp 48,7 miliar akan digunakan untuk 
505 unit rumah dinas anggota DPR. 

Dengan anggaran tersebut, nilai 
satu set gorden untuk satu rumah 
sekitar Rp 80 juta di luar pajak, atau Rp 
90 juta jika dihitung dengan pajak. 
Setiap rumah akan mendapat 11 item 
gorden yang akan dipasang di jendela 
ruang tamu, pintu jendela ruang 
keluarga, jendela ruang kerja, ruang 
tidur utama, jendela dapur, dan 
jendela void tangga di lantai satu. 
Kemudian, di lantai dua, gorden akan 
dipasang di jendela tiga ruang tidur 
anak, jendela void ruang keluarga, dan 
jendela ruang tidur asisten rumah 
tangga.

Soal	Korupsi	Kelengkapan	Rumdin
Di sisi lain, Komisi Pemberantasan 

Korupsi (KPK) memastikan kasus 
d u g a a n  r a s u a h  p e n g a d a a n 
kelengkapan rumah dinas (rumdin) 
anggota DPR masih diusut. Kini, 
penyidik tengah bertukar informasi 
dengan BPKP untuk melengkapi 
berkas perkara.

“Ini sedang berproses, jadi kami 
s e d a n g  t e r u s  m e m b e r i k a n , 
mengumpulkan informasi, kemudian 
memberikan dokumen-dokumen 
kepada BPKP. Ini kan yang menghitung 
kerugian keuangan negaranya dari 
BPKP,” kata Direktur Penyidikan KPK 
Asep Guntur Rahayu di Gedung Merah 
Putih KPK, Jakarta Selatan, Kamis, 
(3/10/2024).

Asep menjelaskan kasus itu 
menggunakan Pasal 2 dan Pasal 3 
dalam Undang-Undang Tipikor. KPK 
butuh data kerugian keuangan negara 
untuk membawa tersangkanya ke 
persidangan.

“Nah ini yang sedang kita penuhi. 
Mungkin disini kalau pemeriksaan 
saksi-saksinya selama ini belum ada 
lagi. Jadi kita sedang memenuhi itu,” 
ucap Asep.

Sekretaris Jenderal DPR Indra 
Iskandar menjadi tersangka dalam 
kasus ini .  Sudah beberapa kali 
diperiksa penyidik.

Dalam perjalanan kasus ini, Indra 
p e r n a h  m e n g a j u k a n  g u g a t a n 
praperadilan kepada KPK. Namun, dia 
mencabut gugatan itu sebelum vonis 
dibacakan oleh Pengadilan Negeri 
Jakarta Selatan.

“Hakim tunggal Ahmad Samuar SH 
MH telah membacakan penetapan 
yang is inya  mengabulkan per-
mohonan pencabutan permohonan 
praperadilan,” kata Pejabat Humas 
Pengadilan Negeri Jakarta Selatan 
Djuyamto melalui keterangan tertulis, 
Senin, 27 Mei 2024.

Djuyamto menjelaskan pen-
cabutan praperadilan itu dilakukan 
dengan persidangan yang digelar, saat 
itu. KPK diketahui tidak hadir dalam 
gugatan tersebut.

“Bahwa permohonan pencabutan 
tersebut sebelumnya disampaikan 
oleh kuasa hukum pemohon pada 
hakim yang memeriksa praperadilan 
tersebut,” ujar Djuyamto. (dya, rls, sua, 
ist, kcm/dya)

H A R I A N

5 Orang Anggota 

DPR RI Terkaya dan 

Termiskin

1. Rusdi Kirana (PKB) 
	Rp2,602,703,058,981	(Rp2,6	

triliun)

2. Fathi (Partai Demokrat)  

Rp1,729,450,074,142	(Rp1,72	

triliun)

3. Sihar P. H. Sitorus (PDIP)  

Rp762,744,850,908	(Rp762,7	

miliar)

4. Siti Hediati Soeharto (Partai Gerindra) 

Rp709,467,168,702	(Rp709	

miliar)

5. Kaisar Kiasa Kasih Said Putra (PDIP) 

Rp621,609,128,383	(Rp621,6	

miliar).

Anggota 

DPR Terkaya:

Anggota 

DPR Terkaya:

1. Trinovi Khairani (Partai Golkar)  

Rp358,150,000	(Rp358	juta)

2. Muslim Ayub (Partai Nasdem) 

Rp449.500.000	(Rp499,5	juta)

3. Zulfikar Arse Sadikin (Partai Golkar) 

Rp610,766,469	(Rp610	juta)

4. F. Alimudin Kolatlena (Partai Gerindra)  

Rp615,052,962	(Rp615	juta)

5. Arif Riyanto Uopdana (PDIP) 

Rp621,609,128,383	(Rp621,6	

juta)
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TAIPEI- Topan Krathon menghantam 
pantai barat daya Taiwan sejak Rabu 
( 2 / 1 0 / 2 0 2 4 )  h i n g g a  K a m i s 
(3/10/2024). Angin kencang  me-
nyebabkan ribuan rumah kehilangan 
aliran listrik. Sedikitnya 2 orang tewas 
dan 10 ribu lainnya dievakuasi. 

Di saat bersamaan, kebakaran 
terjadi di sebuah rumah sakit di 
wilayah selatan Taiwan,  Kamis 
(3/10/2024).  Api  menewaskan 
setidaknya 9 orang. 

Badai ini memiliki kecepatan angin 
maksimum 126 kilometer per jam saat 
m e n d a ra t  d i  d i s t r i k  X i a o ga n g , 
Kaohsiung, pada pukul 12:40 waktu 
setempat, menurut Administrasi 
Cuaca Pusat Taiwan. Ini setara dengan 
badai Kategori 1 pada skala Saffir-
Simpson.

Krathon telah membawa hujan 
deras selama beberapa hari, terutama 
mempengaruhi kota industri dan 
pelabuhan utama Kaohsiung serta 
Tainan, bekas ibu kota Taiwan. Saat ini, 
l e b i h  d a r i  8 4 . 0 0 0  p e l a n g g a n 
mengalami pemadaman l istrik , 
menurut laporan dari perusahaan 
Taiwan Power Co.

Pemerintah Taipei mengumumkan 
bahwa sekolah dan kantor akan tetap 
tutup, meskipun ibu kota belum 
terdampak seburuk wilayah selatan. 
N a m u n ,  h u j a n  l e b i h  d e r a s 
diperkirakan akan turun di Taipei, 
kawasan pegunungan di sekitarnya, 
serta di Kota New Taipei hingga Jumat 
(4/10/2024) pagi.

Hari ini, Kamis, (3/10/2024) 
topan mulai melemah. Topan Krathon 
menyapu kota pelabuhan utama 
Kaohsiung dengan intensitas yag lebih 
rendah.

Pelabuhan Kaohsiung mencatat 
hembusan angin berkecepatan lebih 
dari 220 km/jam. Wali Kota Kaohsiung 
Chen Chi-mai mengatakan kepada 
wartawan bahwa masih terlalu banyak 
orang di jalan.

"Melihat kamera pengawas, kami 
d a p a t  m e l i h a t  b a n y a k  o r a n g 
mengendarai skuter di tengah angin 
kencang dan hujan, yang sungguh 

sangat berbahaya," katanya. "Jika tidak 
perlu, hindarilah keluar rumah."

Mahasiswa Universitas Taipei Liao 
Shian-rong, 24 tahun, datang ke 
Kaohsiung bersama beberapa teman 
sekelasnya untuk mengejar badai. 
Mereka membawa peralatan seperti 
barometer dan mengatakan itu adalah 
kesempatan sekali seumur hidup.

“Kami sekarang sedang dilanda 
badai dan akan segera memasuki mata 
badai," katanya, sambil merekam 
badai dari lobi hotel.

Departemen pemadam kebakaran 
Taiwan melaporkan dua orang tewas 
s a a t  t o p a n  m e n d e k a t  y a n g 
menyebabkan hujan deras ke seluruh 
pulau. Kedua korban tewas tersebut 
berada di daerah pegunungan dan 
p e s i s i r  t i m u r  y a n g  j a r a n g 
penduduknya.

Beberapa wilayah di Taiwan timur 
mencatat curah hujan lebih dari 1,6m, 
mengakibatkan bebatuan dan lumpur 
mengalir ke jalan. Taman Sains Taiwan 
Selatan, yang merupakan rumah bagi 
salah satu pabrik utama pembuat chip 
TSMC, mengatakan perusahaan tetap 
berjalan seperti biasa.

Topan tersebut diperkirakan akan 
bergerak perlahan ke dataran barat 
Taiwan dan melemah lagi menjadi 
depresi tropis pada Jumat malam 
sebelum mencapai ibu kota Taipei. 
S e m u a  p e n e r b a n g a n  d o m e s t i k 

dibatalkan pada hari kedua, begitu 
pula 236 penerbangan internasional. 
Jalur kereta api cepat utara-selatan 
menghentikan layanan dari Taiwan 
tengah ke selatan hingga sore hari. 
Pasar keuangan Taiwan juga ditutup 
untuk hari kedua.

Taiwan terutama di wilayah timur 
sering diterpa topan. Namun Topan 
Krathon tidak biasa karena langsung 
menghantam pantai barat.

Sementara itu, melansir AP News, 
rumah sakit kebakaran  berlokasi di 
Kabupaten Pingtung yang juga terkena 
dampak parah topan tersebut. Hujan 
d e r a s  d a n  a n g i n  k e n c a n g 
m e n y e b a b k a n  s e b a g i a n  b e s a r 
aktivitas di wilayah itu terhenti.

P a r a  k o r b a n  m e n i n g g a l 
disebabkan mereka menghirup asap 
tebal dari kebakaran yang hingga kini 
m a si h  d i se l i d i k i  p e nye b a b nya . 
P e r s o n e l  m i l i t e r  d i k e r a h k a n 
membantu tim medis dan pemadam 
kebakaran untuk mengevakuasi 
pasien serta memadamkan api.

Sebanyak 176 pasien dipindahkan 
secara cepat ke dalam ambulans di 
tengah cuaca hujan lebat. Mereka 
kemudian ditempatkan di tempat 
penampungan terdekat.

Ke b a k a ra n  r u m a h  s a k i t  i n i 
ironisnya terjadi saat Pemerintah 
Taiwan telah menerapkan langkah-
langkah proteksi kebakaran di fasilitas 
publik. Insiden ini menunjukkan 
pentingnya peningkatan regulasi dan 
pengawasan bangunan.

WNI	Diminta	Waspada
Kamar Dagang dan Ekonomi 

I n d o n e s i a  ( K D E I )  d i  T a i p e i 
mengimbau WNI yang menetap di 
Taiwan, khususnya di pesisir timur 
pulau tersebut, untuk meningkatkan 
ke wa s p a d a a n  m e ny u s u l  t o p a n 

Krathon yang melanda Taiwan. 
B e r d a s a r k a n  p e n g u m u m a n 

tertulis di media sosial KDEI Taipei 
yang dipantau pada Senin, pemerintah 
setempat telah meliburkan aktivitas 
sekolah dan kerja di daerah-daerah 
terdampak topan. Daerah-daerah 
tersebut antara lain Kota Hualien, 
Kabupaten Pingtung yang meliputi 
Kota Hengchun, Checheng, Manzhou, 
Fangshan, Shizi, dan Mudan, serta Kota 
Lanyu di Kabupaten Taitung.

“WNI di wilayah tersebut diimbau 
tidak keluar rumah atau kediaman, 
kecuali untuk keperluan mendesak 
dengan memperhatikan situasi dan 
kondisi di wilayah masing-masing,” 
demikian imbauan KDEI Taipei.

Te r p i s a h ,  O t o r i t a s  m a r i t i m 
Provinsi Fujian, China mengumumkan 
penangguhan sebagian besar layanan 
feri penumpang karena badai yang 
dipicu Topan Krathon, topan ke-18 
tahun ini.

Saat ini, 73 dari 74 rute feri di 
seluruh provinsi tersebut telah 
dihentikan sementara, dengan hanya 
satu rute yang masih dibuka untuk 
mengevakuasi wisatawan dari Pulau 
Gulangyu. Ketika kekuatan angin 
mencapai tingkat 6, rute yang tersisa 
juga akan ditangguhkan.

M e n u r u t  P u s a t  M e te o ro l o g i 
Nasional China,  Topan Krathon 
berpusat di timur laut Laut China 
Selatan pada Rabu (2/10/2024) pagi, 
sekitar 125 km sebelah barat daya 
Kota Kaohsiung di Taiwan.

Kecepatan angin maksimum di 
dekat pusatnya mencapai 48 meter per 
detik, yang setara dengan badai level 
15.Topan Krathon diperkirakan akan 
bergerak ke t imur laut  dengan 
kecepatan 5 hingga 10 km per jam dan 
diperkirakan tiba di pesisir barat daya 
Pulau Taiwan antara Rabu malam 
hingga Kamis (3/10/2024) pagi.

Selain itu, 110 proyek terkait 
perairan pesisir di Fujian telah 
ditutup, dan 246 kapal konstruksi 
men ep i  u n t u k  men ca ri  temp a t 
berlindung.

Kapal penyelamat, helikopter, 
kapal patroli, dan penyeret pelabuhan 
telah dikerahkan sebagai bagian dari 
persiapan darurat.

Sementara itu, topan Krathon 
terus melemah mendekati pendaratan 
di antara Kaohsiung dan Tainan, 
Taiwan, pada Kamis (3/10/2024) 
siang atau sore ini. Setelah melakukan 
pendaratan, belum ada kepastian jalur 
sistem ini di Taiwan.(rtr, cnn, ist, 
ant/dya)

Topan Paksa 10 Ribu Jiwa Dievakuasi,

Kebakaran RS Tewaskan 9 Orang

Krathon Hantam Taiwan 

Topan	Krathon	yang	membawa	angin	kencang	dan	hujan	deras		memporak-porandakan	

Taiwan,	Kamis	(3/10/2024).	Sekitar	4.000	orang	telah	dievakuasi	dari	daerah	rawan.(Ap.ist)

Perkiraan	trek	lintasan	atau	jalur	Topan	Krathon	Zoom.earth	(kiri),	Badan	Meteorologi	Jepang	(tengah)	

dan	PAGASA	(kanan).	Sumber:	ZOOM.EARTH,	JMA,	PAGASA


